

## ABSTRAK

Via, Mita. 2021. Pengaruh Sikap, Norma Subjektif, Efikasi Diri, Persepsi Kontrol Universitas Muhammadiyah Metro. Skripsi. Program Studi Manajemen. Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Metro. Pembimbing(i) Yateno, S.E., M.M. Pembimbing(ii) Karnila Ali, B.Bus., M.PA.

Saat ini persaingan dalam berbisnis semakin meningkat, persaingan dan tantangan semakin berat terutama persaingan ditingkat global dari berbagai negara yang siap untuk bersaing. Untuk meningkatkan niat berwirausaha mahasiswa maka perguruan tinggi negeri dan perguruan tinggi swasta juga memiliki peran penting untuk menyiapkan mahasiswanya menjadi wirausaha yang unggul dapat membuka lapangan pekerjaan yang baru agar tidak menggantungkan lowongan pekerjaan pada pihak lain.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh Sikap, Norma Subjektif, Efikasi Diri, Persepsi Kontrol Perilaku terhadap Niat Berwirausaha Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Metro.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yakni explanatory survey dengan pendekatan kuantitatif. Metode explanatory survey digunakan untuk memprediksi dan menjelaskan hubungan atau pengaruh dari suatu variabel ke variabel lainnya. Dengan menggunakan data primer yang di lakukan dengan pengumpulan data melalui observasi dan kuisisioner. Dengan jumlah sampel sebanyak 94 responden yang di ambil dari dua jurusan S1 di Fakultas Ekonomi dan Bisnis dari 1470 jumlah populasi. Teknik pengambilan sampel Non probability Sampling dengan teknik metode purposive sampling, dengan menggunakan rumus solvin 10%.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa norma subjektif dan persepsi kontrol perilaku berpengaruh dan signifikan terhadap niat berwirausaha, sedangkan sikap dan efikasi diri tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap niat berwirausaha Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Metro.

**Kata Kunci** :Sikap, Norma Subjektif, Efikasi Diri, Persepsi Kontrol Perilaku, Niat Berwirausaha.